
EGLISE ST JOSEPH 

Samedi 31 décembre : Saint Sylvestre 

Samedi 7 janvier : Fête de l’Epiphanie 

A 18h00 : Messe demandée pour : 

Mme Jeanne MAURAU 

Et en semaine : Messes les mardi, mercredi et vendredi à   

8h30 et le jeudi à 18h00 suivie de l’Adoration et confessions 

________________________________________________ 

EGLISE ST CORNEILLE 

Dimanche 1er janvier : Fête de Ste Marie, Mère de Dieu 

A 10h30 Messe  

Dimanche 8 janvier : Fête de Ste Marie, Mère de Dieu 

A 10h30 Messe demandée pour :  

Mme Françoise LEFRANC 

Mr Jean-Marie MILLESCAMPS 

Les familles DELESPIERRE-CREPEL-WAMBRE 

Mr Bernard DEUDON 

Mr David DESHAYE (prononcer Dehé) 

Mme Marthe BONNAUD 

Mme Gilberte DEVEYERE 

____________________________________________ 

EGLISE SAINT JEAN BAPTISTE 

Prochaine messe le 22 janvier 2023 

 

Les 7 et 8 janvier, la 1ère quête sera destinée aux 

Missions d’Afrique. 

 

      

       

 

 

 

  

 

 

 

 

Lundi 15 août : Fête de l’Assomption 
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Pour un Noël fraternel… 

 

 

 

 

 

 

 

Ils nous ont quittés  

Mr Bernard DEVRIENDT (83ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 26 décembre à 11h00 à St Corneille. 

Mme Maria DUTERTE (90ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 27 décembre à 9h30 à St Corneille. 

Mme Gilberte DEVEYER (88ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 30 décembre à 9h30 à St Corneille. 

Mme Monique BOUIN (91ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 30 décembre à 11h00 à St Joseph. 

Mme Jannine GUILLEBAULT (86ans) dont les Funérailles seront célébrées le 3 janvier à 11h00 à St Corneille. 

PERMANENCES A ST JOSEPH 

17, rue des Ecoles à HEM 

Tél. 03 20 75 43 04 

pbn.59510@gmail.com 

https://labonnenouvelle.doyenne 

deroubaix.com  

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat ou 
la permanence,  

Permanences d’accueil : Baptêmes, 
mariages, demandes de messes etc. : 
Le mardi de 17h00 à 18h30 et le samedi 
de 10h00 à 11h30 

 Les mardis et jeudis de 9h30 à 11h00  

Si vous désirez insérer des infos ou des 
demandes de messes dans la feuille 
dominicale, merci de les faire parvenir au 
secrétariat, au plus tard le mercredi 
midi.  

 

  Annonces du 31 décembre 2022 au 8 janvier 2023 

Groupe du Rosaire 

Le 2ème jeudi du mois : 9h45 – 11h30 

Contact téléphone :  03 20 75 73 78 

 

Elle entre dans la grande famille 

des chrétiens 

Maïtena ZELLER : Samedi 7 janvier à 

16h00 à St Joseph 

 

Quête pour les Missions d’Afrique 

La quête pour les missions d’Afrique est une occasion d’exprimer, par la prière et le partage, notre soutien à de 

nombreux diocèses du continent africain. Ils représentent, par leur vitalité et leur espérance, un véritable 

témoignage pour notre Eglise. 

Chaque année, grâce à la générosité des paroissiens, plus de 200 pays d’Afrique peuvent déployer des actions 

pastorales et missionnaires. 

Par votre don, vous soutenez ces communautés d’Afrique, qui comptent sur le soutien de tous afin de continuer à 

évangéliser le plus grand nombre dans la joie. Merci pour votre générosité. 

mailto:pbn.59510@gmail.com
https://labonnenouvelle.doyenne/


MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS 
POUR LA CÉLÉBRATION DE LA 55ème JOURNÉE MONDIALE DE LA PAIX 

1er JANVIER 2023 

Personne ne peut se sauver tout seul. 
Repartir après la Covid-19 pour tracer ensemble des sentiers de paix 

 « Pour ce qui est des temps et des moments de la venue du Seigneur, vous n’avez pas besoin, frères, que 
je vous en parle dans ma lettre. Vous savez très bien que le jour du Seigneur vient comme un voleur dans 
la nuit » (Première Lettre de Saint Paul aux Thessaloniciens 5, 1-2). 

1. L'Apôtre Paul invitait par ces mots la communauté de Thessalonique à rester ferme dans l'attente de la rencontre 

avec le Seigneur, les pieds et le cœur sur terre, capable de porter un regard attentif sur la réalité et les événements 
de l'histoire. C'est pourquoi, même si les événements de notre existence semblent tragiques et que nous nous 

sentons poussés dans le tunnel sombre et pénible de l'injustice et de la souffrance, nous sommes appelés à garder le 

cœur ouvert à l'espérance, en faisant confiance à Dieu qui se rend présent, nous accompagne avec tendresse, nous 
soutient dans notre fatigue et, surtout, guide notre chemin. C'est pourquoi saint Paul exhorte constamment la 

communauté à veiller, en recherchant le bien, la justice et la vérité : « Ne restons pas endormis comme les autres, 
mais soyons vigilants et restons sobres » (5, 6). C'est une invitation à rester en éveil, à ne pas nous enfermer dans la 

peur, la souffrance ou la résignation, à ne pas céder à la distraction, à ne pas nous décourager, mais à être au 

contraire comme des sentinelles capables de veiller et de saisir les premières lueurs de l'aube, surtout aux heures les 
plus sombres. 

2. La Covid-19 nous a plongés dans la nuit, déstabilisant notre vie ordinaire, chamboulant nos plans et nos habitudes, 
bouleversant l'apparente tranquillité des sociétés, même les plus privilégiées, entrainant désorientation et souffrance, 

causant la mort de beaucoup de nos frères et sœurs. 

Entrainé dans un tourbillon de défis imprévus et dans une situation qui n'était pas très claire, même du point de vue 
scientifique, le monde de la santé s'est mobilisé pour soulager la douleur de nombre de personnes et tenter d'y 

remédier, tout comme les Autorités politiques qui ont dû prendre des mesures importantes en termes d'organisation 
et de gestion de l'urgence. 

En plus des manifestations physiques, la Covid-19 a provoqué, parfois à long terme, un malaise général qui a grandi 
dans le cœur de nombreux individus et familles, avec des effets considérables alimentés par de longues périodes 

d'isolement et diverses restrictions de liberté. 

En outre, nous ne pouvons pas oublier la manière dont la pandémie a touché certains aspects sensibles de l’ordre 
social et économique, faisant ressortir des contradictions et des inégalités. Elle a menacé la sécurité de l'emploi de 

nombreuses personnes et aggravé la solitude de plus en plus répandue dans nos sociétés, notamment celle des plus 
faibles et des pauvres. Pensons, par exemple, aux millions de travailleurs clandestins dans de nombreuses régions du 

monde, qui sont restés sans emploi et sans aucun soutien durant tout le confinement. 

Les individus et la société progressent rarement dans des situations générant un tel sentiment de défaite et 
d'amertume : ce dernier affaiblit les efforts dépensés pour la paix et provoque des conflits sociaux, des frustrations et 

des violences de toutes sortes. En ce sens, la pandémie semble avoir bouleversé même les parties les plus paisibles 
de notre monde, faisant ressortir d'innombrables fragilités. 

3. Après trois années, l’heure est venue de prendre le temps de nous interroger, d'apprendre, de grandir et de nous 
laisser transformer, tant individuellement que communautairement ; un temps privilégié pour se préparer au "jour du 

Seigneur". J'ai déjà eu l’occasion de répéter qu’on ne sort jamais identiques des moments de crise : on en sort soit 

meilleur, soit pire. Aujourd'hui, nous sommes appelés à nous demander : qu'avons-nous appris de cette situation de 
pandémie ? Quels chemins nouveaux devons-nous emprunter pour nous défaire des chaînes de nos vieilles habitudes, 

pour être mieux préparés, pour oser la nouveauté ? Quels signes de vie et d'espérance pouvons-nous saisir pour aller 
de l'avant et essayer de rendre notre monde meilleur ? 

Après avoir touché du doigt la fragilité qui caractérise la réalité humaine ainsi que notre existence personnelle, nous 

pouvons dire avec certitude que la plus grande leçon léguée par la Covid-19 est la conscience du fait que nous avons 
tous besoin les uns des autres, que notre plus grand trésor, et aussi le plus fragile, est la fraternité humaine fondée 

sur notre filiation divine commune, et que personne ne peut se sauver tout seul. Il est donc urgent de rechercher et 
de promouvoir ensemble les valeurs universelles qui tracent le chemin de cette fraternité humaine. Nous avons 

également appris que la confiance dans le progrès, la technologie et les effets de la mondialisation n'a pas seulement 

été excessive, mais s'est transformée en un poison individualiste et idolâtre, menaçant la garantie souhaitée de 
justice, de concorde et de paix. Dans notre monde qui court très vite, les problèmes généralisés de déséquilibres, 

d'injustices, de pauvretés et de marginalisations alimentent très souvent des troubles et des conflits, et engendrent 
des violences voire des guerres. 

 

(Suite et fin du message du Pape François, la semaine prochaine) 

 


